

MEDIO: GIN TV
NOTICIERO: HISTORIAS DE NEGOCIOS
FECHA: 03/ABRIL/2020

Fitch Ratings baja la calificación a Petróleos Mexicanos

MARIO MALDONADO: Y bueno, una calificadora de valores, Fitch Ratings, le bajó la calificación a Petróleos Mexicanos, ya le había quitado el grado de inversión en el 2019, en junio, a mediados del año pasado, y ahora lo bajó dos escaloncitos debajo de ese grado de inversión, es decir, que Fitch Ratings considera que el perfil financiero que tiene Pemex pues es muy delicado y eso hace muy probable que caiga en impago y por eso le dice a los tenedores de su deuda que bueno, no tienen grado de inversión y que si quieren llevarse sus capitales a otro lado, obviamente con la pérdida que esto pudiera generar, pues que lo hagan.